

cautions qu'il doit prendre pour trouver une femme forte, sage et prudente, pour faire un mariage qui attire sur lui, en abondance, les grâces du ciel. Nous lui avons aussi mis sous les yeux les bonnes et les mauvaises qualités de la femme, telles que d'écrites par l'Esprit-Saint lui-même, et nous lui avons rappelé ce que l'Écriture Sainte affirme : qu'une femme suivant le cœur de Dieu, est la récompense d'une jeunesse honnête et vertueuse. Nous croyons nous être exprimé assez clairement pour avoir été compris de tous ceux qui se sont donné la peine de nous lire, et nous espérons qu'ils feront leur profit des efforts que nous faisons pour leur faire éviter des imprudences qu'on n'apprécie bien, le plus souvent, que lorsqu'il n'est plus en notre pouvoir de les réparer. Maintenant, il nous reste un mot à dire aux parents pour les engager à apporter la plus grande prudence dans la part qu'ils croient devoir prendre, dans le choix que doivent faire leurs enfants.

Pères et mères, si d'un côté, vos enfants sont tenus de vous consulter, quand il s'agit pour eux d'une affaire aussi importante que le mariage ; d'un autre côté, vous devez montrer le plus grand désintéressement et la plus grande prudence dans vos conseils. Un mot, un seul mot de la part de l'un de vous deux peut engager votre fils dans une mauvaise voie, lui préparer des regrets amères et cuisants, pour toute sa vie.

Que de parents ont des reproches à se faire sous ce rapport ! Que d'unions mal assorties doivent être mises sur le compte d'un père ou d'une mère ! Que de ménages malheureux, d'où la paix et le bonheur sont exclus, ont été préparés par eux !

Sans doute que vous devez suppléer à l'inexpérience de vos enfants, leur mettre sous les yeux les conséquences du bon ou du mauvais choix qu'ils feront, les qualités que doit posséder une jeune fille